



Reisetagebuch

unserer Reise in den Schwarzwald Salenhof

vom 02.06. - 09.06.2018 mit KOCHSBERG Reisen

Samstag, den 02.06.2018

Heute Morgen gegen 09:00 Uhr starteten wir unsere Reise in den Schwarzwald.

Die Teilnehmer auf dieser Reise waren: Frau Genau, Herr D. Hoffmann, Herr K. Hoffmann, Herr Kaufhold, Frau Scharf und Herr Binneweiß

Betreuer auf dieser Reise waren: Herr Maibohm, Frau Reich und Herr Baldauf

Nach einer langen Fahrt ohne Zwischenfälle kamen wir gegen 17:30 Uhr im Schwarzwald an. Vor Ort gingen wir zum Einkaufen und bereiteten unser Essen zu. Danach haben wir uns gemütlich zusammengesetzt.

Sonntag, den 03.06.2018

Wir starteten den Tag mit einem gemeinsamen Frühstück. Gegen 11:00 Uhr fuhren wir mit der Zäpflebahn am Titisee durch romantische Schwarzwaldtäler. Am Titisee wurden die ersten Souvenirs gekauft. Die Mutigen konnten eine Runde mit einem Tretboot fahren. Am Abend haben wir bei Gegrilltem und Kartenspielen zusammen gegessen.

Montag, den 04.06.2018

Auch heute frühstückten wir gemeinsam. Danach machten wir eine Einkaufstour im Aldi und der Apotheke. Da das Tretbootfahren den Teilnehmern viel Freude bereitete, fuhren wir wieder mit dem Tretboot. Außerdem machten wir eine Schiffsrundfahrt am Schluchsee. Danach besichtigten wir den Staudamm am Schluchsee und gingen in einem Bistro essen. Abends belegten wir uns eine Pizza zum Abendessen.

Dienstag, den 05.06.2018

Nachdem wir gefrühstückt haben erkundeten wir den Salenhof. Es gibt hier viele Tiere zu sehen. So konnten wir Pferde, Esel, Schweine und Ziegen bestaunen. Mittags stand ein Ausflug zu Feldberg auf dem Programm. Hier besichtigten wir das Haus der Natur. Nachmittags Lunch im Bistro und eine spannende Falkenshow auf dem Feldberg. Abends gingen wir einkaufen. Zum Abendessen gab es heute Spaghetti Bolognese und dann wieder Kartenspiele.

Mittwoch, den 06.06.2018

Nach dem gemeinsamen Frühstück unternahmen wir eine Shoppingtour nach Freiburg. Besuch des Münster Domes. Hier hält Hr. Binneweiß eine ergreifende Predigt. Beim abendlichen Einkauf wurde wieder Kaffee getrunken und Kuchen gegessen. Abends gab es Pizzabrötchen mit den Resten der Bolognese-Soße und weiteren Belegen.

Donnerstag, den 07.06.2018

Heute fuhren wir nach dem gemeinsamen Frühstück in die Schweiz und besichtigten wie Rheinfälle in Schaffhausen. Diese Besichtigung war sehr interessant. Zur Mittagszeit Lunch am Wasser und für die guten Läufer unter uns Besichtigung der Wasserfälle. Nachdem wir abends eingekauft hatten, fütterten wir die Kühe mit alten Brötchen. Anschließend kochten wir gemeinsam. Ein Teil hat sich einen Spielfilm im TV angesehen, ein anderer Teil spielte mit Frau Reich Karten.

Freitag, den 08.06.2018

Wie jeden Morgen nahmen wir gemeinsam das Frühstück ein. Danach unternahmen wir einen Ausflug an den Titisee. Dort gingen wir auf Shoppingtour und es wurden weitere Souvenirs gekauft. Im Park machten wir Picknick mit geschmierten Brötchen und Joghurts. Zum Abschluss der Reise gingen wir alle zusammen ganz lecker essen.

Samstag, den 09.06.2018

Heute traten wir gegen 09:00 Uhr die Heimreise an und kamen gegen 16:00 Uhr wohlbehalten und mit vielen neuen Eindrücken in Eschwege an.

Unsere wunderschöne Reise ist zu Ende.

Die Reiseleiter Hr. Maibohm, Fr. Reich und Hr. Baldauf